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欠席議員（０名） 

職務のため出席した職員 

議会事務局長     三 浦   洋     議会事務局次長 細 川 了 子

議会事務局長補佐   栃 澤 嘉 幸 

説明のため出席した者 

管理者 佐 藤 善 仁 君 副管理者 青 木 幸 保 君

副管理者 石 川 隆 明 君 広域行政組合事務局長 佐 藤 正 幸 君

環境衛生担当参事 菅 原   稔 君 
広域行政組合事務局次長

兼 総 務 管 理 課 長
吉 田   健 君

広域行政組合事務局次長

兼一関清掃センター所長
菅 原   彰 君 

大東清掃センター所長

兼川崎清掃センター所長
蜂 谷 敏 志 君

環境衛生主幹 伊 藤 正 幸 君 監査委員 及 川 弘 人 君

監査委員事務局長 及 川 和 美 君

議事日程        別紙のとおり 

会議に付した事件    議事日程に同じ 
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第57回広域行政組合議会臨時会 

令和６年12月20日 

午前10時00分 開 会  

会議の議事 

議 長（千田恭平君） ただいまの出席議員は18名です。 

定足数に達していますので、令和６年12月10日一関地区広域行政組合告示第100号をもって招 

集の、第57回一関地区広域行政組合議会臨時会を開会し、直ちに本日の会議を開きます。 

   この際、諸般の御報告を申し上げます。 

   受理した案件は管理者提案２件であります。 

次に、及川監査委員ほか１名から提出の監査報告書３件を受理しましたが、印刷物によりお手

元に配付していますので、これにより御了承願います。 

次に、議員派遣報告書をお手元に配付していますので、これにより御了承願います。 

議 長（千田恭平君） 本日の会議には、管理者、監査委員の出席を求めました。 

議 長（千田恭平君） 議場での録画、録音、写真撮影を許可していますので、御了承願います。 

議 長（千田恭平君） 沼倉憲二君より発言の申出がありましたので、この際これを許します。 

   13番、沼倉憲二君。

13 番（沼倉憲二君） 臨時会の大変貴重な時間の中で、発言の申出をし、ただいま議長から発言の

許可をいただきましたので、発言をしたいと思います。発言の内容は、去る令和６年10月22日に

開催された第56回一関地区広域行政組合議会定例会の際、議案第13号、財産の取得の審議におき

まして、私が質疑した用地交渉に関係する部分について、仮契約を解除する意向を示された方に

対して、仮契約を解除すると契約金額の３倍のペナルティーがあるということを話し、用地交渉

に当たったという話を聞いていますと発言したことについて、翌日、千田議長から、複数の議員

から問題発言ではないかとの申入れがあった旨、連絡がありました。私も、人から聞いた話に基

づき質疑したことから、直接確認する必要があると思い、早速御本人にお会いし、経過等を確認

しました。御本人に、私が質疑した３倍のペナルティーの話は実際にあったかお聞きしたところ、

そのような話はありませんということでした。御本人に確認をしないまま、誤った内容の発言を

したことに対し、組合当局、議員各位、そして住民の皆様、とりわけ用地交渉に当たった職員の

皆様にお詫び申し上げます。 

大変申し訳ございませんでした。 

以上で発言を終わります。 

議 長（千田恭平君） これより議事に入ります。 

 本日の議事は、お手元に配付の議事日程により進めます。 

議 長（千田恭平君） 日程第１、会議録署名議員の指名を行います。 

 会議録署名議員はその数を２名とし、会議規則第81条の規定により、議長において、 

     ４ 番 齋 藤 禎 弘 君 

     14 番 佐 藤 敬一郎 君 

を指名します。 
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議 長（千田恭平君） 日程第２、会期の決定を議題とし、お諮りします。 

 本臨時会の会期は、本日１日間としたいと思います。これに御異議ありませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

議 長（千田恭平君） 異議なしと認めます。 

 よって、会期は、本日１日間と決定しました。 

議 長（千田恭平君） 日程第３、議案第14号、令和６年度一関地区広域行政組合一般会計補正予算 

（第２号）を議題とします。 

議案の朗読を省略し、直ちに提案理由の説明を求めます。 

石川副管理者。 

副管理者（石川隆明君） 議案第14号、令和６年度一関地区広域行政組合一般会計補正予算（第２号）

について、提案理由を申し上げます。 

本案は、エネルギー回収型一般廃棄物処理施設の建設に係る環境影響評価事後調査業務委託に

ついて、令和７年４月上旬から調査を開始するに当たり、令和６年度内に調査に係る契約事務を

進める必要があることから、債務負担行為を追加しようとするものであります。 

   ２ページをお開き願います。 

第１表債務負担行為につきましては、環境影響評価事後調査（令和７年重要な動植物調査）業

務委託として、期間を令和７年度、限度額を530万2,000円とするものであります。 

以上であります。 

議 長（千田恭平君） これより質疑を行います。 

   ３番、岩渕典仁君。 

３ 番（岩渕典仁君） 今回の環境影響評価の事後調査ということで、これは補正予算となっており

ますが、これ自体は当初から必要な環境影響調査として予想されると考えられるわけですが、こ

れが補正予算となった経緯、今回この時期での提案となった経緯についてお伺いします。 

議 長（千田恭平君） 佐藤事務局長。 

事務局長（佐藤正幸君） 今回補正予算として提案させていただいた理由についてですが、この事後

調査は当初から予定していたものでございます。令和７年度当初予算に計上し、令和７年度から

実施するという当初の予定でしたが、専門家の方からの意見を聞きながら進めている状況の中で、

来年度の取組について協議をしたところ、昨今の気象状況の関係も踏まえると、年度当初から調

査を始めたほうがよいという話をいただいたところであります。動植物につきましても、卵を移

殖したり植物を移植したりというようなことをして、それがきちんと生育しているか、根づいて

いるか、そのようなことの追跡調査をするというものになりますので、時期というものが重要に

なってきます。例えば、花であれば、花が咲いている時期にきちんと確認できるかどうかという

タイミングもあり、そのタイミングが気象状況によっては早まる可能性がありますので、４月に

なってから契約事務を進めるのではなく、４月早々に現場に入れるようなスケジュールが好まし

いとの助言をいただいたことから、補正予算に計上し、令和７年度の当初からこの追跡調査の作

業をしたいということで提案させていただいたところであります。 

議 長（千田恭平君） 岩渕典仁君の質疑を終わります。 

   ほかにありませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

議 長（千田恭平君） 以上で質疑を終わります。 
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 お諮りします。 

 本案は討論を省略し、直ちに採決を行うことに御異議ありませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

議 長（千田恭平君） 異議なしと認めます。 

よって、討論を省略し、直ちに採決を行うことに決定しました。 

 これより採決を行います。 

 議案第14号、本案賛成者の起立を求めます。 

（賛 成 者 起 立） 

議 長（千田恭平君） 起立満場。 

 よって、議案第14号は、原案のとおり可決されました。 

議 長（千田恭平君） 日程第４、議案第15号、エネルギー回収型一般廃棄物処理施設等敷地造成工

事の請負契約の締結についてを議題とします。 

議案の朗読を省略し、直ちに提案理由の説明を求めます。 

石川副管理者。 

副管理者（石川隆明君） 議案第15号、エネルギー回収型一般廃棄物処理施設等敷地造成工事の請負

契約の締結について、提案理由を申し上げます。 

   本案は、エネルギー回収型一般廃棄物処理施設等敷地造成工事について、令和６年10月31日、

入札に付したところ、株式会社千葉建設・株式会社平野組特定共同企業体が落札しましたので、

同特定共同企業体と７億7,000万円で請負契約を締結しようとするものであります。 

   なお、事務局長から補足説明させます。 

議 長（千田恭平君） 佐藤事務局長。 

事務局長（佐藤正幸君） 議案第15号、エネルギー回収型一般廃棄物処理施設等敷地造成工事の請負

契約の締結について、補足説明を申し上げます。 

   議案書を御覧願います。 

１の工事名は、エネルギー回収型一般廃棄物処理施設等敷地造成工事であります。 

２の工事場所は、一関市弥栄字一ノ沢地内であります。 

３の工事内容は、敷地造成工一式であります。 

４の契約金額は、７億7,000万円であります。 

５の契約の相手方は、株式会社千葉建設・株式会社平野組特定共同企業体、代表者株式会社千

葉建設、代表取締役千葉智充氏であります。 

なお、工事の完成期限は、令和８年６月12日であります。 

参考資料ナンバー１を御覧願います。 

参考資料ナンバー１は請負契約の目的について記載しており、エネルギー回収型一般廃棄物処

理施設及びマテリアルリサイクル推進施設の建設のため、エネルギー回収型一般廃棄物処理施設

等敷地造成工事を実施しようとするものであります。 

参考資料ナンバー２を御覧願います。 

参考資料ナンバー２は位置図でありますが、工事箇所は、国道284号に隣接し、弥栄市民セン

ター平沢分館の南、弥栄小学校から西に位置した場所であります。 

参考資料ナンバー３を御覧願います。 

参考資料ナンバー３は所在図でありますが、工事箇所は図面に網かけした部分であります。 
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主な工事内容についてでありますが、エネルギー回収型一般廃棄物処理施設及びマテリアルリ

サイクル推進施設の建設敷地の造成、市道一ノ沢釜ノ沢線から事業敷地への取付道路や敷地内の

連絡通路の整備などであります。 

参考資料ナンバー４を御覧願います。 

参考資料ナンバー４は入札調書であります。本請負契約につきましては、参加資格を単独の者

または２者で構成する任意の特定共同企業体とし、単独の者については、当組合の資格者名簿に

登録され、一関市の土木一式工事Ａ級Ⅰ種に区分されている業者で、特定建設業許可を有する業

者、以下、許可業者と申し上げますが、特定共同企業体にあっては、２者の許可業者で構成する

共同企業体、または許可業者及び当組合の資格者名簿に登録があり、一関市の土木一式工事Ａ級

Ⅰ種に区分されている業者の２者で構成する共同企業体とし、10月31日に制限付一般競争入札を

実施したところ、10者の応札があり、株式会社千葉建設・株式会社平野組特定共同企業体が落札

したものであります。 

議案第15号の補足説明は以上であります。よろしくお願いいたします。

議 長（千田恭平君） これより質疑を行います。 

   14番、佐藤敬一郎君。 

14 番（佐藤敬一郎君） 参考資料のナンバー３の図面ですが、この図面の国道284号よりの敷地内

に白い部分が残っています。これは個人有地として残っているのかその辺をお伺いいたします。 

議 長（千田恭平君） 吉田事務局次長兼総務管理課長。 

事務局次長兼総務管理課長（吉田健君） こちらの白抜きの部分に関しましては、土地とすれば組合

の土地となりまして、造成がかからない部分ということで白抜きにしているものであります。 

議 長（千田恭平君） 佐藤敬一郎君の質疑を終わります。

 ほかにありませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり）

議 長（千田恭平君） 以上で質疑を終わります。 

 お諮りします。 

 本案は討論を省略し、直ちに採決を行うことに御異議ありませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

議 長（千田恭平君） 異議なしと認めます。 

よって、討論を省略し、直ちに採決を行うことに決定しました。 

 これより採決を行います。 

 議案第15号、本案賛成者の起立を求めます。 

（賛 成 者 起 立） 

議 長（千田恭平君） 起立満場。 

 よって、議案第15号は、原案のとおり可決されました。 

議 長（千田恭平君） 以上で、議事日程の全部を議了しました。 

議 長（千田恭平君） 以上をもって、第57回一関地区広域行政組合議会臨時会を閉会します。 

 御苦労さまでした。 

閉 会 午前10時17分 
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